

天沼小だより

桐生市立天沼小学校

NO.16 R4年8月25日



2学期スタート!

35日間の夏休みが終わりました。今日から2学期のスタートです。元気な子どもたちが学校にもどってきました。感染拡大の報道が多く、不安のあるなかでの夏休みだったかと思います。学校では、改めてこれまで以上に感染防止対策を講じ、子どもたちの健康を守りながら、子どもたちにとって必要な教育活動を教職員全体で考え合って工夫して行っています。どうぞ2学期もご理解ご協力をお願いいたします。

夏休み中の課題や作品への取組、ありがとうございました。保護者の皆様のお子様への声かけやご協力によって仕上げる事ができたと思います。もしも、まだ仕上がってなくて悩んでいる場合は、「〇日までに提出します。もう少し頑張ります。」と担任に伝えてください。何よりも、元気に学校に登校できることが一番です。



【↑水泳記録会の様子】

あまめまっこ、夏休み中の活躍

市の水泳記録会、JRCリーダー研修、絵画教室マーチングの練習、桐生の民話紙芝居コンテスト等、天沼小の子たちが活躍している姿を見ることができました。

みなさんは、どんな夏休みをすごしましたか？



【絵画教室】



【マーチングの練習】



【JRCリーダー研修】



【桐生の民話紙芝居コンテスト】

2学期より新しく天沼小に勤務する職員です

2学期から新たに勤務する職員2名をご紹介します。どうぞよろしくお願いいたします。

介助員	森 □	A L T	□・リー
(月・木勤務 6年外国語担当)			

お知らせ: 2年2組担任の田中□□先生の性が「齋藤(さいとう)」にかわりました。

【先生達の夏休み勉強会】

夏休み中に、2学期からの指導に活かすために様々な研修会を行いました。

授業づくりについての研修、食物アレルギーに関する研修、いじめ防止に関する研修等です。2学期からの更なる指導の充実に向けて頑張っています。



学校支援隊どんぐりさんが、全校の給食のエプロンを洗っていただきました。ひもの付け替えや、消えかかったナンバーを書き足していただきました。おかげさまで、2学期の給食を気持ちよくスタートできそうです。

